



“ Holy Games ” : l'Église au cœur du sport.

Nous sommes à trois semaines de Jeux Olympiques qui se tiendront cet été 2024 à Paris. L'Église ne reste pas absente à ce grand rendez-vous. C'est depuis le lundi 17 avril 2023 que la Conférence des Évêques de France a lancé le programme « **Holy Games** », dédié à l'accompagnement et à la mobilisation de ces événements sportifs. Est alors en vue, un rassemblement de 2000 jeunes (18-35 ans) venus de toute la France afin de converger vers Paris pour vivre des temps missionnaires, festifs et solidaires, au service du bien commun. En mars 2023, le Pape François appelait les catholiques de France en ces termes : « **Quelle joie d'accueillir le monde entier et quelle responsabilité !** »

Le projet Holy Games s'inscrit dans la longue tradition de compagnonnage unissant l'Église, le monde du sport et l'univers olympique en particulier, en présence de nombreux représentants des institutions catholiques et sportives françaises.

Avec 20 millions de visiteurs attendus, 15 000 athlètes et 45 000 volontaires sollicités, l'enjeu d'hospitalité est considérable. Le sport, et les JO en particulier, sont une occasion de « **rencontre, de formation, de mission et de sanctification** », rappelait le pape François en 2018.

L'apport de l'Église à ces événements, s'articulera ainsi autour de deux axes majeurs à savoir : - **Célébrer** avec enthousiasme, à travers le sport, l'éminente dignité de la personne humaine et l'appel à la fraternité entre les peuples. - **Favoriser** l'accès des plus vulnérables à ces JO, en particulier des personnes en situation de grande précarité, pour ne laisser personne au bord du chemin, afin d'honorer la devise olympique : « Plus vite, plus haut, plus fort – ensemble ».

Et moi, quelle serait ma contribution ? Ne ratons pas le pari. Voilà une belle opportunité pour accueillir et nous ouvrir aux autres dans la joie de partager ensemble des moments joyeux et émouvants.

Abbé Valentin LUZOLO

Dans la Paroisse...

Michel GARAT à St Esprit et à Boucau
Valentin LUZOLO à St Etienne et à Ste Croix

Horaire des Messes durant le mois de Juillet

	St Esprit	Ste Croix	St Etienne	Boucau
Mardi	8h30	---	---	9h00
Mercredi	---	9h00	18h00	---
Jeudi	8h30	---	---	9h00
Vendredi	8h30	9h00	---	---
Samedi	18h30	---	18h30	---
Dimanche	---	10h	---	10h30

A partir du 7 juillet jusqu'au 8 septembre inclus, seules quatre messes sur la paroisse en WE.

14 Juillet, 10h30 messe de la fête à St Esprit . Pas de messe le samedi soir.

• **Notre site (adresse dans le bandeau)** toujours mis à jour, la feuille paroissiale placée dès le vendredi, et de nombreux reportages.

• **En raison des fêtes, l'église St Esprit n'ouvre que pour le concert et la messe de 10h30 dimanche. Pas de messe Jeudi et Vendredi matin. Pas de messe Samedi soir.**

Dans nos relais...

SAINT ETIENNE

- A partir du mercredi 3 juillet, la messe de 18h sera célébrée dans l'église et non plus à la sacristie
- Pour des raisons de sécurité, la petite chapelle sera fermée pendant les fêtes de Bayonne : du lundi 8 au dimanche 14 juillet 2024 Nous vous remercions de votre compréhension

SAINT ESPRIT

- **Jeudi 11 juillet**, concert des fêtes dans l'église, 17h avec les Gaiteros du Roi Léon et la chorale Bestela
- **Dimanche 14 juillet**, la messe des fêtes sera à 10h30.
- **Samedi 20 juillet à 20h30**, concert des Chérubinots, pour les 150 ans.

SAINTE CROIX

- **Samedi 6 juillet à 14h30**, messe à la maison HARAMBILLET
- **Dimanche 7 juillet**. Durant la messe aura lieu le baptême de Nina UGOLINI, qui a suivi la catéchèse ses deux dernières années. Nous l'encourageons à poursuivre vers les autres sacrements.
- **Vendredi 19 juillet à 13h45**, messe aux Templitudes.

NOS JOIES ET NOS PEINES

Notre communauté a accueilli avec joie le baptême de Xanaïa CHARAABI BRUNEL, et accueille celui de Nina UGOLINI

Nous partageons par la prière le bonheur de ceux qui sont unis devant Dieu : Marina et Jérémy CHABBERT.

Nous entourons de notre affection et de notre prière la famille de Jean CAZURAN, Philippe ARIAS, Marie Louise TRÉSACO, Jeannette ALGUACIL qui ont rejoint la maison du Père.

La quête de ce dimanche est faite au profit de la paroisse.
La quête de dimanche prochain sera faite au profit de la paroisse.